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７月８日(火)12:00 開会

会長の時間 代理 木本 貴一 副会長

星会長がタイに出張中でございますので代わりを

努めさせていただきます。

私事ですが７月５日に小学校のクラス会（山梨県韮

崎）に出席致しました。５０歳から５年置きですか

ら今回３回目のクラス会です。

クラス会で私の同級生が６月２５日付で新日軽（資

本金２９０億円）の社長に就任いたしました。その

彼にふるさと納税を持ちかけたところ彼は山梨か

ら住所を移すことなく週末は山梨に帰ってふるさ

とに貢献をしているとのことです。皆さんは日立

がふるさとの方が多いと思いますがロータリーを

通して地域貢献できるあるいは個人的に何かに貢

献できることは素晴らしいことだと思いました。�

参考になる新聞記事が出ていましたのでご紹介い

たします。

「肩の荷が下りました。」のタイトルで元生活保護受

給者が100万円を恩返しした。産経新聞５月３０日

のちょっと古い記事ですが何か機会があればと思

いまして書き留めて置きました。

内容ですが「岡田さんに見てもらいたい。」茨城県取

手市内に住む７０歳の女性がそう言って見せたの

は自分の貯金通帳である。

２０年前に生活保護を受けていた女性はその後職

を得てコツコツと貯金を続けた。

年金生活者となった今恩返ししたいと思い同市に

100万円を寄付したという話であります。

岡田さんとは２０年前に同市のケースワーカーと

して女性の相談にのった現在５３歳の政策調整課

長です。

岡田さんは５月２６日その女性から突然電話を頂

き「その節は大変お世話になりました。現在年金も

頂き税金を納めて生活ができています。ついては市

に恩返しをしたい。」

その女性は母親と二人暮らしをしていた昭和６２

年頃生活保護を受けていたがその２年後には仕事

に就き生活保護を辞退した。女性は貯金を下ろし

岡田さんといっしょに社会福祉協議会まで行って

100万円を寄付した。

これで肩の荷が下りました有難うございました。

女性は清々しい顔をしていた。

取手市ではその寄付金を車椅子の購入に当てるこ

とにした。という胸が熱くなる素晴らしい話でご

ざいます。

皆さんのお手元にあるロータリー入門書２００８

年２００９年度版のはじめにコンウェイ国際ロー

タリーＲＩ会長は「あなたはロータリアンです

か、それともただの会員ですか。」と問いかけて

おります。この入門書をもう一度読んでいただき

ロータリアンとしてもう一度襟を正して見るべき

と感じております。会長代理の話しはこれぐらい

にさせて頂きます。有難うございました。

副 会 長；木本 貴一�
会報委員；小林 英典　鈴木 幸一　高島 章行
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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：
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各委員長さん、卓話よろしくお願いいたします。
鹿志村高道　山本　忠安　池田　忠雄
小林　英典　宮本　尚彦　岩崎　敬次
弓野　博司　白石　満義　石川　國博
武藤　真一　木本　貴一　川崎　健輔

７月５日鮎川諏訪地区艦砲犠牲者の慰霊祭に�
参列艦砲体験談を話して来ました�
樫村　　観

樫村さん、慰霊祭いいお話をありがとう
ございました
白土仙 三郎

日立としては大きな地震、被害がなくて
よかったですね。
小山　高一　小澤　　興

むし暑くなってきました。お体ご自愛下さい。
高島　章行　大森　孝之　鈴木　幸一

ニコニコＢＯＸ 白石　満義 委員長

本日のプログラム：本年度各委員会方針

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 21,000円 累計額 52,000円

出席報告 鈴木 幸一 委員長

会員数

35名 19名 16名 52.8％ 61.1％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

大森　孝之　社会奉仕委員長

宮本 尚彦　職業奉仕委員長

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

幹事報告をさせて頂きます。

先週の第一回理事会で今年度の会費の納め方を計

らずに大変失礼致しました。

昨年と同様に会費の納入依頼をさせて頂きたいと

思いますので宜しくお願い申し上げます。

各委員長に今月の土曜日から職業奉仕に始まりま

りまして各種研究会への参加をお願い致します。

ガバナの公式訪問ですが当日11時頃にこちらへお

見えになりますので星会長と相談いたしまして詳

しい日程等決定致しましたら報告させていただき

ます。

現況報告を作るに当たりまして前年度の実績報告

書と今年度の事業計画書を提出していない委員長

が数名いますので速やかに事務局までファックス

をお願い致します。

　本年度も昨年度に引き続き職業奉仕委員長をお

引受いたしました。職業奉仕はロータリーの根源を

なすもので皆さん一人ひとりが職業人であり事業

主でもございます。その理念といたしまして社会有

用な職業を通じた事業所ならびに専門職に携わる

者が道義的、倫理的向上をはかるというのが目的で

ございます。ロータリーの四つのテストに集約され

る倫理観にもとづき言行をあらためていただきた

いと思います。本年度クラブとして「優良従業員表

彰」を引き続き実施し11月11日及び来年5月19日に

はＧ８にちなみ金融と経済に関する基調講演を、従

業員表彰2月10日、2月24日には職場訪問を予定いた

します。

　社会奉仕・環境保全委員会として副委員長に瀬尾

会員、川崎国勝会員と私の３名が担当します。

方針として「援助を必要としている人を支援して地

域内の全ての人が幸福に暮らせるようにこころを

配り、地域が必要としているニーズを良く理解して

いる人々から意見を聞き、有望な協力者を見つける

ことが必要です。高齢者へのこころ遣いや障害者に

対する援助は社会奉仕の大きな活動分野であり行

政当局と相談して各種サービスの強化や施設の充

実などに協力しましょう。また交通事故防止などの

社会安全プログラムを立案したりプロバックロク

ラブを提唱したりするのも社会奉仕の役目です」と



樫村　観　米山記念奨学会委員長

小澤　興　国際奉仕委員長

石川　國博　ロータリー財団委員長

いうのがロータリー入門書に書かれております。星

会長方針の「真の奉仕とはどうあるべきか」に基づ

き本年度事業計画として地域社会にあるＮＰＯ法

人「ひたちふきのとうの会」への協力と支援をして

いきます。ふきのとうの会本年11月にイベントを予

定しているようですのでこちらを支援してゆきた

いと思います。継続事業として日立重症心身障害者

への支援、識字率向上として市内ボランティアグル

ープへの支援、水保全・環境保全として河原子海岸

清掃、新世代奉仕委員会と連携した青少年健全育成

活動への協力、以上５項目の事業を計画しておりま

す。

　本年度も昨年に引き続き国際奉仕を担当いたし

ます。本日星会長がタイへ消防車贈呈の提唱クラブ

ということで行っておりますが、本年度は残念なが

ら提唱クラブとはなりえないと思います。例年ＷＣ

Ｓでは地区内５つくらいの事業提案が出ますが今

年度は星会長の方針にありますように予算の範囲

内で内容を検討いたしまして提唱クラブと共に国

際奉仕事業に参加したいとの事です。国際奉仕委員

会と致しましては今年度「夢をかたちに」に基づき

夢ではなく実現できる事業をめざして行きたいと

思います。また昨年姉妹クラブになりましたワイキ

キＲＣとの友好を更に深めてゆきたいと思います。

ワイキキＲＣ大黒さんからメールいただきまして

８月にＩＦＦの件でメーキャツプいただけるそう

です。その他ＧＴＳ、ウォータープロジェクト等を

活用いたしまして国際奉仕活動をしてゆきたいと

思います。活動費については予算内１５万円で収ま

ると思います。

　本年度米山記念奨学会委員長を務める樫村です。

今度の日曜日に米山記念奨学会の勉強会がござい

ますので来週またお話する機会を頂きたいとおも

います。米山は一人２万円の目標ですので皆さまの

ご協力をお願いしたいと思います。ニコニコにも書

きましたが鮎川・諏訪地区の艦砲による死者の慰霊

祭に参加してまいりました。２７年ぶりに参加して

体験談を話してきました。慰霊者名簿を見て愕然と

しましたが茨大の寮で１８名がなくなっておりま

した。実際鮎川の住人ではなく全寮制の為午後入寮

したばかりで入寮の夜艦砲射撃でなくなった学生

もおりましたがそれでも鮎川の住人という事であ

の地区の人達が慰霊祭に名前を加えていただいた

との事です。祭壇も手作りで生花について大森会員

に相談したところ生花は単独ではなく対のほうが

いいという事で片方は大森会員の好意であげても

らい、立派な生花があげられました。本当にロータ

リアンは素晴らしいと思った次第です。

　昨年に引き続き財団委員長を務めさせていただ

きます。副委員長大原会員、委員秋山会員です。まず

寄付関係でございますが財団年次寄付は一人130ド

ルが目標です。前期に会費と共に一人1万円集めさ

せていただきますがこれだけでは足りませんので

皆様のご協力をお願いしたいと思います。恒久基金

でございますがこちらも昨年同様クラブ1名の達成

が目標です。それからメジャードナー発掘2名、これ

は地区で２名でございますが一人１万ドル年金基

金参加者を探すのが目標です。また今年からですが

ポリオの撲滅基金一人３０ドルを３年間続ける予

定です。１９８５年に始めたロータリーのポリオ撲

滅活動ですが今年２月現在で地球に残されたポリ

オ生息地はインド、パキスタン、アフガニスタン、ナ

イジェリアの四カ国になったそうで撲滅まで後一

歩のところまできておりますので完全撲滅が達成

できるよう今年から３年間一人３０ドルをお願い

したいとの事です。プログラム関係ですが留学生派

遣については継続され、ＧＳＥについてはドイツと

の交換だそうです。地区補助金活用についてですが

昨年は２万５千ドルでしたが本年度は３万２千ド

ルにアップしております。お金だけではなく汗を流

す事業に対し補助するとの事ですので社会奉仕委

員会等とも協議して早めの申請をして獲得してゆ

きたいと思います。


